

Carte infos du

04/03/22

Samedi dernier nous avons accueilli l'Harmonie de la Fuye, depuis de nombreuses années ils viennent jouer et chanter pour les résidents et c'est à chaque fois le même plaisir partagé !

L'activité « Chantons ensemble » a quelque peu été chamboulée par l'apparition surprise d'une panthère rose survoltée et d'une Sheila plus vraie que nature !

Mercredi nous avons profité d'une météo clémente pour faire une sortie au marché et dans le quartier des Halles de Tours.

C'est toujours avec beaucoup de plaisir que les résidents retrouvent Marie, bénévole, pour un atelier « Scrapbooking » Cette fois-ci ils ont réalisé des jolis signets pour rester à la page !



La chorale du mardi-gras



Harmonie de la Fuye



Atelier créatif « Scrapbooking »



Sortie dans le quartier des halles